



## Únete a nuestra Familia Kewen en los canales de Facebook y página de Instagram

Muchos colegios y escuelas entendieron que parte de la vida de su comunidad se desarrolla de forma online en las redes sociales. Entonces, nuestra Escuela de Lenguaje Kewen también es parte de estas plataformas de la vida de nuestra comunidad educativa.

Como ya sabemos, las redes sociales son un canal para compartir experiencias, buscar información, aprender, intercambiar y comunicar de las actividades de los estudiantes, familiares y docentes participan activamente en nuestra Escuela, además de transmitir la cultura y generar una mejor relación con las familias a través de la difusión de publicaciones que transmitan los valores de nuestra Escuela.

Desde ya, queremos ayudarles a que puedan aprovechar las plataformas digitales de la escuela Kewen. Todo con el fin de generar relaciones más activas con las familias. A continuación, dejamos los nombres de las redes sociales activas para que las puedan agregar.



FACEBOOK: Escuela De Lenguaje Kewen



INSTAGRAM: @esckewen

Saludos cordiales,

Valparaíso, 10 de abril de 2024

**LA DIRECCIÓN Y U.T.P.**